

Bulletin d'information #1

(pour feuillet paroissial, site web, page Facebook, etc.)

29^e Journée mondiale de la vie consacrée 2 février 2025

Initiée par le pape saint Jean-Paul II en 1997, la journée mondiale de la vie consacrée a lieu le 2 février chaque année, en la fête de la Présentation du Seigneur au Temple. Jésus y est consacré au Seigneur, tout comme ces hommes et ces femmes qui abandonnent tout pour répondre à l'appel du Christ.

Avant de s'engager à la suite du Seigneur et de témoigner de l'amour de Dieu dans le service de leurs frères et sœurs, les personnes consacrées ont expérimenté intérieurement l'intimité avec le Seigneur et le désir de s'approcher davantage de Lui. Elles reçoivent une formation adéquate en lien avec le charisme de la communauté, qu'elle soit masculine ou féminine. Des vœux sont prononcés, de chasteté, de pauvreté et d'obéissance, selon la teneur des Constitutions des divers Instituts.

Par leur vie de prière et par leurs engagements (accueil, écoute, enseignement, soins de santé, travail social, annonce de la Bonne Nouvelle, solidarité envers les personnes appauvries), ces personnes témoignent de leur rencontre avec le Seigneur et comment le Christ les accompagne au quotidien.

Prenons le temps, aujourd'hui, de remercier les personnes consacrées que nous connaissons. Osons interpeller des jeunes à réaliser ce projet radical de se consacrer à la suite de Jésus pour réaliser son projet d'amour dans notre société.

Si vous souhaitez plus d'information sur la vie consacrée, vous pouvez contacter le responsable des vocations de votre milieu au XXX-XXXX ou le Carrefour intervocationnel au 514-271-5659 / www.carrefourintervocationnel.ca

*N'hésitez pas à adapter ce message pour votre réalité communautaire et ecclésiale